

Die Predigtstätte in Coschen



Die Coschener Christengemeinde trifft sich in einem einfachen, aber zweckmäßigen Bau. Es ist ein sogenannter Typenbau, eine Baustellenbaracke vom Kranbau Eberswalde.

1961 hatte der Kirchenkreis zwei davon erworben – eine bauten die Coschener auf, eine zweite dient heute als Versammlungsraum "Arche" neben der Bergkapelle in Reichenbach.

Die Coschener gehörten damals zur Kirchengemeinde Groß Breesen mit Bresinchen sowie Grunewald und leisteten sich mit der Baracke den "Luxus" eines eigenen Gemeindezentrums.

